

Gemütliches Tiroler Genusswochenende der Frauenriege vom 25./26. August 2018

Am frühen Samstagmorgen starteten 28 Frauen noch etwas verschlafen zu ihrem alljährlichen Ausflug. Schon bald aber tauten wir auf und es wurde rege diskutiert. Die Fahrt führte uns via Hirzel, Walensee zum Kaffeehalt in die Rheintal-Raststätte. Frisch gestärkt fuhr unser Chauffeur Reto uns zur Landeshauptstadt des Tirols, nach Innsbruck. Vielen Dank an Bernadette Aregger und ihren Helferinnen für das gespendete Aperó im Car.

In Innsbruck angekommen, erkundeten wir mit der Kutsche oder zu Fuss die Stadt am Inn. Die schöne Altstadt mit dem goldenen Dachl, die Kaffees und die Innsbrucker-City mit der Einkaufsstrasse luden zum Verweilen ein. Viel zu schnell verging die Zeit und wir fuhren weiter nach Reith im Alpbachtal.

Im sehr schönen Hotel Kirchenwirt mit dem grosszügigen Wellnessbereich fühlten wir uns gleich zu Hause. Die einen nutzten die Badelandschaft, die anderen spazierten durchs Dorf oder nahmen ein Apéro.

Am Abend durften wir nach dem Willkommensdrink zum 5-Gang Galadiner im sehr gemütlichen Restaurant Platz nehmen. Nach dem feinen Abendessen ging es zum Absacker in die Hotellobby. Der Musiker George lockte uns mit seiner abwechslungsreichen Musik auf die Tanzfläche. Es war ein unterhaltsamer, lustiger und toller Abend.

Nach dem reichhaltigen Frühstück am Sonntagmorgen, fuhren wir nach Schwaz zum Silberbergwerk. Einige von uns nahmen an der interessanten Führung durch die Mine teil. In silberfarbigen Mäntel gekleidet konnten sie mit dem Zug in das Bergwerk fahren und erhielten viele Informationen zu dem rauen Leben der Schwazer Bergknappen zur Zeit des Mittelalters.

Gegen Mittag machten wir uns auf die Rückfahrt mit einem Zwischenhalt in der Trofana-Raststätte in Imst. Um ca. 19 Uhr kamen wir alle glücklich, zufrieden und mit vielen Eindrücken zu Hause an. Es war ein gelungenes und schönes Wochenende.

Herzlichen Dank an Edith Imfeld für die super Organisation!





